



## 357 Kartu Perlindungan Sosial Dikembalikan **BLSM Tahap 2 Cair Awal September**

YOGYA, TRIBUN - Sebanyak 393 kartu perlindungan sosial (KPS) bagi rumah tangga sasaran bantuan langsung sementara masyarakat (BLSM) di kota dikembalikan. Pasalnya, sebanyak 375 penerima KPS diketahui telah meninggal dunia, pindah domisili dan alamat tidak dikenal.

Sedangkan 18 lainnya menolak mendapat bantuan sebesar Rp 150 ribu per bulan selama empat bulan. "Saat ini sedang dilakukan musyawarah tiap kelurahan. Kemudian disiapkan pengganti penerima KPS dari hasil musyawarah itu," urai Kepala Bi-

**” Saat ini sedang dilakukan musyawarah tiap kelurahan. Kemudian disiapkan pengganti penerima KPS dari hasil musyawarah itu ”**

**TRI MARYATUN**

*Kabid Bantuan dan Pengembangan Kessos Dinsosnakertrans Kota*

dang Bantuan dan Pengembangan Kessos Dinsosnakertrans Kota, Tri Maryatun, Selasa (27/8).

Pengganti penerima KPS tersebut ditargetkan sudah diterima pihaknya akhir bulan ini. Sebab, harus segera dimasukkan dalam daftar penerima

BLSM tahap dua oleh kantor pos sebagai pelaksana. Seperti tahap pertama, pencairan BLSM untuk kota akan dilaksanakan di Kantor Pos Besar.

Ditambahkan Tri, pengganti pemegang KPS ini nantinya akan menerima BLSM tahap pertama dan dua dalam waktu bersamaan, yakni sebesar Rp 600 ribu. Batas akhir pencairannya adalah sampai tanggal 2 Desember 2013.

Terpisah, Kepala Kantor Pos Besar Yogyakarta Achmad Chaerul Hadi menyatakan pihaknya sudah siap melakukan pencairan BLSM tahap dua. Rencananya, proses pencairan akan dilaksanakan pada awal Septem-

■ Bersambung ke Hal 12

ber mendarat.

"Kemungkinan (pencairan BLSM) dimulai 2 September. Tapi jadwal pastinya kami masih menunggu instruksi dari pusat," ujar pengganti Felix Firmo ini.

Bagi warga pemegang KPS yang sudah didistribusikan oleh Kantor Pos Plemburan Sleman, pencarian BLSM harus disertai dengan data identitas diri serta tidak bisa diwakilkan. Di luar jadwal yang telah diten-

tukan, pencairan BLSM dapat dilakukan sampai Desember mendatang.

Sedangkan, untukantisipasi membludaknya warga yang akan mencairkan, Kantor Pos Besar akan menambah personel yang bersiaga. Serta mengatur ulang tata letak tempat pengambilan BLSM supaya lebih teratur.

"Setelah lengkap data dan informasinya akan segera kami sampaikan kepada publik. Supaya masya-

rakat bisa mempersiapkan sejak awal," ujar Achmad.

Alokasi BLSM tahap pertama di kota mencapai 16.031 rumah tangga sasaran dengan total uang Rp 4.809.300.000. Sedangkan yang mampu direalisasikan adalah 15.251 rumah tangga sasaran dengan jumlah nominal Rp 4.575.300.000. Sisa yang belum dicairkan sebanyak 780 rumah tangga sasaran atau sebesar Rp 234 juta. (hdy)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005